

## 1年間のご支援・ご協力ありがとうございました

今年例年以上に雪が少なく、3月に入ってからは校庭の雪もなくなり、先週からはブランコやボール遊びが校庭でできるようになりました。休み時間になると子どもたちの歓声が校庭に響き渡るようになってきました。まもなく3学期も終わりとなりますが、大きな事故もなく過ごすことができました。これも保護者の皆様に温かく見守っていただいたおかげであると思っております。あらためて感謝申し上げます。



さて、先週の金曜日には先生方による校舎廊下のワックスがけが行われ、廊下がピカピカになりました。体育館への入口や校舎内のあちこちに、卒業式に向けた飾り付けがなされ、保健室前には子どもたちの成長の様子が見える集合写真、低学年の掲示コーナーには、6年生の似顔絵が掲示されています。2年生が描いてくれた作品ですが、どの似顔絵も6年生15人の特徴を良くとらえています。ぜひ、皆さまに見てほしいと思います。

いよいよ明後日には、平成30年度修了証書・卒業証書授与式を行います。これまでに、1年生から6年生は、学習のまとめとあわせて、式歌の練習、呼びかけの練習、歩き方や座礼等の仕方などの練習を真剣に行ってきました。きっと明後日は、立派な姿を見せてくれるのではないかと楽しみです。間違いなく、素晴らしい修了証書・卒業証書授与式になるものと思います。

今年1年、子ども教職員は様々な教育活動を行ってきました。教育目標が新しくなり、新しい取り組みも行ってきましたが、多くの職員の入替わりがありなかなかうまくいかなかった面も大きかったと思います。私個人としては、校長として、まだまだ未熟であり、教職員だけでなく、子どもたち、保護者の皆様にご迷惑をおかけした1年だったと深く反省しております。そのような中でも、様々な場面において、保護者の皆様や地域の皆様に助けていただき、無事1年間を終えることができたと感じております。誠にありがとうございました。

しかしながら、子どもたちはこの1年間で、大きく成長し、上級生は下級生によい手本をたくさん見せてくれました。松の子ファミリーで見せてくれた縦割り班の団結力等は、これからも良き伝統として受け継がれていくことと思います。子どもたちには無限の可能性とそれぞれのよさがあります。その力を信じ、よさを伸ばすのは、私たち大人の役割だと思います。これからも職員全員で協力し、私たちの役目をしっかり果たしていきたいと思っております。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様のご支援に感謝申し上げます。本年度最後の学校だよりとさせていただきます。1年間、誠にありがとうございました。

## 最後の手作り弁当でした

3月20日(水)は、今年度最後となる6年生の手作り弁当の日でした。6年生にとってみんなで食べる最後のお昼ごはんになりました。お弁当作りといっても、それぞれに取り組みは違いますが、みんなで感謝して美味しく食べることができました。中学生になってもお弁当作りを継続してほしいですね。

